



« Hors de moi » Exposition éphémère

08/02/2023

« Hors de moi » est une exposition éphémère imaginée et financée par le Service Initiatives et Action Jeunesse de la Ville de Mulhouse. Tout le mois de février, le public peut venir la découvrir dans les locaux de Sémaphore.

En 2021, la Ville de Mulhouse a lancé un projet de web documentaire pour donner la parole aux jeunes en utilisant les langages des arts et du corps. Les participants ont ainsi été initiés lors de différents ateliers d'expression. Ils ont pu réaliser des scénarios, des courts-métrages et aussi créé des musiques et toute sorte de projets artistiques. L'ensemble de ces œuvres a été regroupé sur un site internet : horsdemoi.com. (exposition accessible à partir de 11 ans).

Afin de valoriser le travail qui a été fait par ces jeunes, une exposition interactive a été créée. Pour son lancement, elle sera consultable dans les locaux de Sémaphore au 9 rue du moulin à Mulhouse. Les visiteurs pourront ainsi se laisser porter en explorant les différents panneaux, à travers un QR code.

Infos pratiques :

Pour plus d'informations contactez :

Véronique SCHERER – contact@semaphore.asso.fr – 03 89 66 99 20

Espace Information Jeunesse (Sémaphore MSA) – 9 rue du moulin, 68100 Mulhouse

Horaires : 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Grand public, entrée libre (gratuit).

Contact presse :

Mannel OUARTI – 06 07 94 41 24 – mouarti@semaphore.asso.fr